

Daniel Stadlin
Kantonsrat GLP, Zug
Vizepräsident GLP Kanton Zug
Weinbergstrasse 42c
6300 Zug

Tel: 079484 8270 / E-Mail: stadlin.kgs@bluewin.ch / www.danielstadlin.ch / www.zg.grunliberale.ch

6. März 2015

Leserbrief zum Stadttunnel

Eigentlich sind wir für den Stadttunnel ...

Der Vorstand des TCS hat sich gegen den „Stadttunnel Zug mit Zentrum Plus“ ausgesprochen, obwohl er eigentlich dafür ist. Für ihn spreche nichts gegen das Projekt. Ihn stört einzig und allein die um etwa 50 Franken erhöhte Motorfahrzeug-Jahressteuer. That's it. Laut TCS-Vorstand sei das nicht tragbar und überschreite die Schmerzgrenze. Nicht tragbar! Schmerzgrenze! Da frage ich mich schon, von was die eigentlich reden? Dieser Betrag reicht knapp für eine halbe Tankfüllung oder für eine bescheidene Mahlzeit in einem Restaurant. Das billigste Natel-Abo der Swisscom kostet monatlich 59 Franken, insgesamt 708 Franken im Jahr. Mit Verlaub, aber bei 50 Franken im Jahr oder 14 Rappen pro Tag von einer Schmerzgrenze zu reden, ist absolut lächerlich. Natürlich darf man gegen das Stadttunnelprojekt sein. Aber dann bitte mit stichhaltigen Argumenten.

Daniel Stadlin
Kantonsrat GLP, Zug